
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

～いじめをなくすために一人
ひ と り

ひとりにできること～鶴見
つ る み

区
く

 子
こ

ども会議
か い ぎ

 

「よこはま子
こ

ども会議
か い ぎ

に参加
さ ん か

して」 

 

学校
がっこう

代表
だいひょう

として、7月
がつ

に潮
うしお

田中
だちゅう

ブロック
ぶ ろ っ く

こども会議
か い ぎ

と   

8月
がつ

には鶴見区
つ る み く

子
こ

ども会議
か い ぎ

に参加
さ ん か

しました。今年
こ と し

のテーマ
て ー ま

は 

「いじめをなくすために一人
ひ と り

ひとりにできること」です。各校
かくこう

との 

話
はなし

合
あ

いを通
とお

して「いじめはやってはならないことだ」と 

改
あらた

めて感
かん

じ、思
おも

いやりを大切
たいせつ

にしようと思
おも

いました。けれど、 

自分
じ ぶ ん

が気
き

づかぬうちに相手
あ い て

を傷
きず

つけていることや、やめてほしい 

けれど勇気
ゆ う き

がなくて言
い

えないことなどがあり、いじめをゼロ
ぜ ろ

に 

するのはとても難
むずか

しい、ということも感
かん

じました。だから、一人
ひ と り

ひとりがいじめについて関心
かんしん

をもち、

しっかり理解
り か い

しなければなりません。そうすれば、いじめは限
かぎ

りなくゼロ
ぜ ろ

に近
ちか

づけられると思
おも

います。 

 

 

8・9  

の

の 

月
が つ

の学校
が っ こ う

生活
せ い か つ

 

大
お お

きな災害
さ い が い

への対応
た い お う

を！引取
ひ き と

り訓練
く ん れ ん

（全学年
ぜ ん が く ね ん

） 

９月
が つ

８日
にち

(金
きん

)に引取
ひ き と

り訓練
くんれん

が実施
じ っ し

されました。ご多用
た よ う

の所
ところ

、 

訓練
くんれん

に参加
さ ん か

いただきました引
ひき

取
と

り者
しゃ

の皆様
みなさま

のご協 力
きょうりょく

によって、 

事故
じ こ

や混乱
こんらん

等
とう

が生
しょう

じることなく無事
ぶ じ

に終 了
しゅうりょう

することができました。 

先日
せんじつ

の朝会
ちょうかい

で、学
がっ

校長
こうちょう

から「防災
ぼうさい

の日
ひ

」にまつわる関東
かんとう

大震災
だいしんさい

の話
はなし

が 

あったことなどから、当日
とうじつ

は子
こ

どもたちも緊張感
きんちょうかん

をもって訓練
くんれん

に臨
のぞ

んで 

いる様子
よ う す

が見
み

られました。今後
こ ん ご

、大地震
おおじしん

が起
お

きる可能性
かのうせい

は非常
ひじょう

に高
たか

いと 

予想
よ そ う

されています。学校
がっこう

でも、引
ひ

き続
つづ

き避難
ひ な ん

訓練
くんれん

などを通
とお

して、 

子
こ

どもや職員
しょくいん

の防災
ぼうさい

意識
い し き

の向上
こうじょう

に努
つと

めて参
まい

ります。改
あらた

めて皆様
みなさま

の 

ご 協 力
きょうりょうく

に感謝
かんしゃ

申
もう

し上
あ

げます。 

 

  

 お店
み せ

の秘密
ひ み つ

を知
し

ろう！スーパーマーケット
す ー ぱ ー ま ー け っ と

見学
け ん が く

（３年
ね ん

） 

９月
がつ

１５日
にち

（金
きん

）に社会科
しゃかいか

「店
みせ

ではたらく人
ひと

と仕事
しごと

」の学 習
がくしゅう

で、 

スーパーマーケット
す ー ぱ ー ま ー け っ と

の見学
けんがく

を行
おこな

いました。お話
はなし

を聞
き

いたり、バック
ば っ く

 

ヤード
や ー ど

や店内
てんない

を見学
けんがく

したりして、陳列
ちんれつ

の工夫
くふう

や衛生面
えいせいめん

の徹底的
てっていてき

な 

管理
かんり

について学
まな

ぶことができました。バックヤード
ば っ く や ー ど

の大
おお

きな冷凍
れいとう

庫
こ

を 

見学
けんがく

した時
とき

は、寒
さむ

さとクラス
く ら す

全員
ぜんいん

が入
はい

る大
おお

きさに驚
おどろ

いていました。 

普段
ふだん

から使用
しよう

しているスーパーマーケット
す ー ぱ ー ま ー け っ と

には、働
はたら

く人
ひと

のたくさんの 

工夫
くふう

が隠
かく

されていることに気
き

づくことができました。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 今年
こ と し

の水泳
すいえい

学習
がくしゅう

は猛暑
もうしょ

の中
なか

、学年
がくねん

ごとの実施
じ っ し

で日数
にっすう

が多
おお

かったのですが、たくさんの方
かた

のご協
きょう

力
りょく

をい

ただきました。見学
けんがく

児童
じ ど う

は会議室
かいぎしつ

で過
す

ごしましたが、陸上
りくじょう

監視
か ん し

補助
ほ じ ょ

のボランティア
ぼ ら ん て ぃ あ

の方
かた

はプールサイド
ぷ ー る さ い ど

の

水
みず

まきや具
ぐ

合
あい

の悪
わる

い児
じ

童
どう

がいないかを見守
み ま も

ってくださいました。ありがとうございました。 

９月
がつ

からは５、６年生
ねんせい

の家庭科
か て い か

のボランティア
ぼ ら ん て ぃ あ

募集
ぼしゅう

が頻繁
ひんぱん

にあります。学
がく

年
ねん

関
かん

係
けい

なくご都
つ

合
ごう

のつく方
かた

は

ご協 力
きょうりょく

お願
お ね が

いします。裁縫
さいほう

が苦手
に が て

な方
かた

でも大丈夫
だいじょうぶ

ですのでご協 力
きょうりょく

お願
ねが

いします。 

学校
が っ こ う

・地域
ち い き

コーディネーター
こ ー で ぃ ね ー た ー

より 

本物
ほ ん も の

の音楽
お ん が く

と表現
ひ ょ う げ ん

にふれた！ふれあいコンサート
こ ん さ ー と

（５年
ね ん

） 

９月
がつ

２０日
にち

（水
すい

）に、みなとみらいホール
ほ ー る

で行われた
おこな     

 

『心
こころ

の教育
きょういく

ふれあいコンサート
こ ん さ ー と

』を鑑賞
かんしょう

しました。誰
だれ

もが 

一度
い ち ど

は耳
みみ

にしたことのある有名
ゆうめい

な曲
きょく

がたくさん演奏
えんそう

されたの 

ですが、オーケストラ
お ー け す と ら

の生
なま

演奏
えんそう

を初めて
はじ    

聞く
き  

子
こ

どもも多く
お お  

、 

動画
ど う が

資料
しりょう

との違
ちが

いを味
あじ

わいながら楽
たの

しむ様子
よ う す

が見
み

られました。 

公
こう

共
きょう

交
こう

通
つう

機
き

関
かん

を利
り

用
よう

しての移
い

動
どう

や音
おん

楽
がく

鑑
かん

賞
しょう

など、ル
る

ール
ー る

や 

マナー
ま な ー

について学
まな

ぶ機会
き か い

ともなりました。実行
じっこう

委員
い い ん

の子
こ

たちが 

映像
えいぞう

資料
しりょう

を用
もち

いて事
じ

前
ぜん

学
がく

習
しゅう

を行
おこな

うことで、より具体的
ぐたいてき

な理解
り か い

につながったようです。 

本物
ほんもの

に触れる
ふ   

ことで、音楽
おんがく

を楽しむ
たの    

心
こころ

が大きく
おお    

広がる
ひろ    

ことを感じる
かん    

体験
たいけん

ができました。音楽
おんがく

以外
い が い

でも、

今後
こ ん ご

の豊か
ゆ た  

な表現
ひょうげん

につながっていくことと思
おも

います。 

子
こ

どもたちの安全
あ ん ぜ ん

な通学
つ う が く

のために！スクールゾーン
す く ー る ぞ ー ん

懇話会
こ ん わ か い

 

８月
がつ

２８日
にち

（月
げ つ

）にスクールゾーン
す く ー る ぞ ー ん

懇話会
こ ん わ か い

を行
おこな

いました。 

地
ち

区長
く ち ょ う

、PTA会長
かいちょう

・副会長
ふくかいちょう

、校内
こ う な い

委員
い い ん

、鶴見
つ る み

警察
け い さ つ

、区
く

の担当
た ん と う

、本校
ほ ん こ う

管理
か ん り

職
しょく

が 

参加
さ ん か

し、通学
つ う が く

路
ろ

の危
あ ぶ

ないところについて事前
じ ぜ ん

に報告
ほ う こ く

していただいたことを確認
か く に ん

しながら話
は な

し合
あ

いました。

「横断
お う だ ん

歩道
ほ ど う

の白線
は く せ ん

が薄
う す

くなっている」「カーブミラー
か ー ぶ み ら ー

を設置
せ っ ち

してほしい」「一時
い ち じ

停止
て い し

 

の場所
ば し ょ

を増
ふ

やしてほしい」など子
こ

どもたちの安全
あ ん ぜ ん

を一番
い ち ば ん

に考
かんが

えた視点
し て ん

で懇話会
こ ん わ か い

は 

進
す す

みました。 

 学援隊
が く え ん た い

のみなさまへの感謝
か ん し ゃ

と共
と も

に、こうした懇話会
こ ん わ か い

で地域
ち い き

のみなさまが見守
み ま も

って 

くださっていることを子
こ

どもたちと共有
きょうゆう

します。 

 懇話会
こ ん わ か い

にご参加
さ ん か

くださったみなさま、ありがとうございました。 


